

Colegio Sagrada Familia de Elda, calidad en la enseñanza, cercanía e innovación tecnológica

27/04/2021



Los pequeños disfrutan aprendiendo.

El Colegio Sagrada Familia de Elda cuenta con cerca de 60 años de experiencia en la docencia, tiempo durante el que ha enseñado a decenas de generaciones de alumnos de toda la comarca.

Calidad en la enseñanza, cercanía e innovación son los pilares sobre las que se asienta su modelo educativo.

Siempre ha apostado por la evolución educativa, por la innovación tecnológica y pedagógica, y la formación en valores, con un trato muy cercano con las familias.



Los alumnos aprenden en un entorno interactivo basado en la investigación y el razonamiento, con un enfoque cooperativo que desarrolla las inteligencias múltiples.

Es el primer centro educativo de la Comunidad Valenciana en convertirse en Escuela Referente de Google y el octavo de toda España, por lo que forma parte de la prestigiosa red mundial de Reference Schools de Google.

Este es un reconocimiento al trabajo desarrollado en los últimos años por el responsable de TIC en la implantación de las nuevas tecnologías en el aula.



El formar parte de las Escuelas Referentes de Google es un gran hito en nuestro proyecto educativo, ya que supone contar con el aval de una de las empresas tecnológicas más importantes del mundo que se caracteriza por la innovación continua y la colaboración.

El colegio da también prioridad a los idiomas, con el Inglés como primera lengua extranjera, desdobles y clases de Speaking con un profesor nativo. Además, cuenta con su propia Escuela de Idiomas, donde preparan a los alumnos para los exámenes de Cambridge y es centro examinador.



En su premisa de ofrecer una educación de calidad imparte Alemán en 5º y 6º, ajedrez en Primaria, más horas lectivas destinadas a Castellano, Matemáticas e Inglés, apoyos fuera del horario escolar en Matemáticas y Castellano en la etapa de Secundaria, personal de apoyo en infantil, cursillo preparatorio PAU para 2º de Bachillerato, apoyo y refuerzo dentro del aula, plan de transición en Infantil, Primaria y Secundaria para organizar la correcta transición entre las etapas y la plataforma de comunicación con las familias Clickedu, entre otros.

Cuenta con servicio de comedor propio que elabora menús saludables y equilibrados, así como con amplias instalaciones deportivas. De hecho, potencian la práctica del deporte, con equipos federados de fútbol en todas las categorías inferiores y con equipos que compiten en el deporte escolar como son los de fútbol sala, baloncesto y balonmano.



Esta formación deportiva se complementa con un amplio elenco de actividades extraescolares, como son:

- Actividades de desarrollo y apoyo educativo
 - Olimpiada Matemática
 - Escuela de Idiomas (Inglés)
 - Apoyo escolar

- Estudio vigilado
- Robótica
- Actividades deportivas
 - Multideporte
 - Kárate
 - Judo
 - Gimnasia Rítmica
 - Tenis
 - Ballet/Flamenco



- Competición escolar
 - Baloncesto
 - Balonmano
 - Fútbol Sala

- Actividades culturales
 - Escuela de Música
 - Pintura
 - Teatro
 - Inteligencia Emocional
 - Cocina creativa
- Actividades para padres
 - Aula de conversación para padres en inglés

En la actualidad tienen implantados estrictos protocolos Covid en todas las etapas.

Sin duda, una excelente opción para una formación integral desde los 3 a los 18 años.

Para más información consulta www.sagradafamiliada.com.

